

# Comment l'endométriose est-elle diagnostiquée ?



Recevoir un diagnostic d'endométriose peut être une expérience validante. Un diagnostic peut vous donner des réponses sur ce qui se passe dans votre corps, ainsi que des options de traitement.



## Diagnostic clinique

Un diagnostic clinique peut être établi sur la base de vos antécédents médicaux et d'un examen physique. Aucune imagerie ou confirmation chirurgicale est nécessaire. Les avantages de ce diagnostic sont notamment un traitement plus précoce pour gérer les symptômes, y compris la douleur et l'infertilité.

## Diagnostic par imagerie

Un diagnostic par imagerie peut être établi sur la base des résultats d'une échographie de base ou avancée, d'une IRM ou d'une tomodensitométrie. Parmi ses avantages, on peut citer la possibilité de fournir un traitement ciblé et une planification chirurgicale, ainsi que la possibilité de suivre l'évolution de la maladie.



## Diagnostic chirurgical

Le diagnostic chirurgical peut être posé à la suite d'intervention chirurgicale par laparoscopie. Au cours de l'intervention, le chirurgien recherche du tissu endométrial et le soumet à un test de dépistage de l'endométriose. Les avantages de cette technique sont notamment la possibilité d'un traitement et d'un diagnostic simultanés.

Pour en savoir plus, visitez  
[yourperiod.ca/fr/endometriose](http://yourperiod.ca/fr/endometriose).

